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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena long distance relationship 

pasangan keluarga pelaut yang terpisah secara fisik. Pasangan yang menjalani long 

distance relationship harus mampu menanggung resiko yaitu jarang bertemu 

pasangan yang menjadikan nafkah batin berkurang dan komunikasi yang terbatas. 

Kondisi ini menjadi tantangan tersendiri dimana dalam pasangan suami istri, 

idealnya kemesraan seperti halnya sentuhan, belaian dan kehadiran fisik pasangan 

begitu diperlukan.  

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Apa faktor yang 

mempengaruhi upaya mewujudkan keluarga sakinah di kalangan keluarga pelaut di 

Kecamatan Kenjeran Kota Surabaya dalam menjalani long distance relationship?, 

2) Bagaimana upaya mewujudkan keluarga sakinah di kalangan keluarga pelaut di 

Kecamatan Kenjeran Kota Surabaya dalam menjalani long distance relationship? 

Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui faktor 

apa yang mempengaruhi upaya mewujudkan keluarga sakinah di kalangan keluarga 

pelaut di Kecamatan Kenjeran Kota Surabaya dalam menjalani long distance 

relationship 2) Untuk mengetahui upaya mereka dalam mewujudkan keluarga 

sakinah di kalangan keluarga pelaut di Kecamatan Kenjeran Kota Surabaya dalam 

menjalani long distance relationship.  

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif 

dengan pendekatan deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam 

penelitian ini berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan teknik 

analisa datanya menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan 

kesimpulan. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Faqihuddin Abdul Kodir 

dalam bukunya yang berjudul Qira’ah Mubādalah menerangkan lima pilar 

pernikahan yang meliputi perjanjian yang sangat kuat (mīsāqan galīzan), pasangan 

(zawāj) saling memperlakukan dengan baik satu sama lain (mu’āsyarah bil ma’rūf) 

dan saling membiasakan diri untuk berkomunikasi (tāsyawurin), dan memberi 

kenyamanan (tarāḍhin). 2) Upaya mewujudkan keluarga sakinah di kalangan 

keluarga pelaut di Kecamatan Kenjeran Kota Surabaya dalam menjalani long 

distance relationship yaitu menjalin komunikasi secara intens, saling percaya, 

saling terbuka, musyawarah, tidak mengumbar aib pasangan, menjaga komitmen, 

dan selalu sabar. 3) Faktor pendukung dan penghambat keluarga pelaut dalam 

mewujudkan keluarga sakinah di Kecamatan Kenjeran Kota Surabaya ada dua; 

Pertama, faktor pendukung yang meliputi alat komunikasi, aplikasi penyadap 

handphone, nafkah lahir tercukupi, gaji suami masuk ke rekening istri, dan aplikasi 

pelacak posisi pasangan. Kedua, faktor penghambat yang meliputi kendala sinyal, 
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tertundanya penyelesaian masalah, kurangnya nafkah batin, tidak dapat melindungi 

anak dan istri, lingkungan pekerjaan.  
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ABSTRACT 

Septi Indrawati, 12102193046, Efforts to Create a Sakinah Family Among 

Seafaring Families in Undergoing Long Distance Relationships (Case 

Study in Kenjeran District, Surabaya City), Department of Islamic Family 

Law, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, 2022, Advisor: Muhammad Mufti Al Anam, M.H.I. 

 

Keywords: Sakinah Family, Long Distance Relationship. 

This research is motivated by the phenomenon of long distance 

relationship of seafaring family partners who are physically separated. Couples who 

are in a long distance relationship must be able to bear the risk, namely they rarely 

meet a partner who makes their inner livelihood less and communication limited. 

This condition is a challenge in itself where in a married couple, ideally intimacy 

such as touch, caresses and the physical presence of a partner is needed. 

The formulation of the problems in this study are: 1) What are the factors 

that influence efforts to create a sakinah family among seafaring families in 

Kenjeran District, Surabaya City in undergoing long distance relationships?, 2) 

How are efforts to create a sakinah family among seafaring families in Kenjeran 

District, Surabaya City in having a long distance relationship? The objectives of 

this study are: 1) To find out what factors influence efforts to create a sakinah family 

among sailor families in Kenjeran District, Surabaya City in undergoing long 

distance relationships 2) To find out their efforts in realizing a sakinah family 

among seafaring families in Kenjeran District, Surabaya City in undergoing a long 

distance relationship. 

The research method used by researchers is a qualitative method with a 

descriptive approach. Data collection techniques used in this study were interviews, 

observation, and documentation. While the data analysis technique uses data 

reduction, data presentation and drawing conclusions. 

The results of this study indicate that: 1) Faqihuddin Abdul Kodir in his 

book entitled Qira'ah Mubādalah explains the five pillars of marriage which include 

a very strong agreement (mīsāqan galīzan), partners (zawāj) treat each other well 

(mu'āsyarah bil ma'rūf) and get used to each other. to communicate (tāsyawurin), 

and provide comfort (tarāḍhin). 2) Efforts to create a sakinah family among 

seafaring families in Kenjeran District, Surabaya City in undergoing long distance 

relationships, namely establishing intense communication, trusting each other, 

being open to each other, deliberating, not exposing partner's disgrace, keeping 

commitments, and always patient. 3) There are two supporting and inhibiting 

factors for seafaring families in realizing a sakinah family in Kenjeran District, 

Surabaya City; First, supporting factors which include communication tools, mobile 

phone tapping applications, sufficient birth income, husband's salary goes to wife's 

account, and application to track partner's position. Second, inhibiting factors which 

include signal constraints, delays in solving problems, lack of spiritual livelihood, 

unable to protect children and wife, work environment. 
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 ملخص

سبتي إندراواتي ،١٩١١٩١٢٠١٢١،الْهود المبذولة لتكوين عائلة سكينة بي أسر البحارة 
 فِ علاقات العيش لمسافات طويلة )دراسة حالة فِ منطقة كنجيْان ، مدينة سورابايَ( ،
قسم قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة والقانون ، جامعة الدولة الإسلامية سيد 

 علي رحْة الله تولونغاغونغ،٩١٩٩ ،المشرف: محمد مفتي الأنام م
 الكلمات المفتاحية: عائلة سكينة ، علاقة المسافات الطويلة

هذا البحث مدفوع بظاهرة علاقة المسافات الطويلة بي الشركاء العائليي الذين تم 
فصلهم جسديًَ. يجب أن يكون الأزواج الذين تربطهم علاقة طويلة المدى قادرين على 

مل المخاطر ، أي أنهم نادراً ما يلتقون بشريك يجعل معيشتهم الداخلية أقل ويحد من تح
التواصل. هذا الشرط يمثل تحديًَ فِ حد ذاته حيث يلزم وجود علاقة حْيمة مثالية فِ 

 الزوجي مثل اللمس والمداعبات والوجود الْسدي للشريك
صياغة المشاكل فِ هذه الدراسة هي: ١( ما هي العوامل التي تؤثر على جهود تكوين 

أسرة سكينة بي العائلات الملاحية فِ منطقة كنجيْان ، مدينة سورابايَ فِ إطار 
العلاقات طويلة المدى ؟، ٩(  كيف يتم بذل جهود لتكوين عائلة السكينة؟ بي 

العائلات البحرية فِ منطقة كينجيْان ، مدينة سورابايَ فِ وجود علاقة طويلة المدى؟ 
أهداف هذه الدراسة هي: ١( معرفة العوامل التي تؤثر على جهود تكوين أسرة سكينة 
بي عائلات البحارة فِ منطقة كنجيْان ، مدينة سورابايَ فِ إقامة علاقات طويلة المدى 
٩( لمعرفة جهودهم فِ تكوين أسرة سكينة بي العائلات البحرية فِ منطقة كينجيْان ، 

قة طويلة المدىمدينة سورابايَ فِ الخضوع لعلا . 
منهج البحث الذي يستخدمه الباحثون هو منهج نوعي ذو منهج وصفي. كانت 

تقنيات جَع البيانات المستخدمة فِ هذه الدراسة هي المقابلات والملاحظة والتوثيق. 
 بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج
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تشيْ نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: ١( يشرح فقيه الدين عبد القدير فِ كتابه بعنوان 
)مساقان جالوزان( ، "قراءة مبادلة" أركان الزواج الخمسة التي تشمل اتفاقاً قويًَ جدًا 

يتعامل الزوجان )الزواج( مع بعضهما البعض بشكل جيد )معايرة بالمعرف( ويتقاضيان 
 ، وتوفيْ الراحة (تاسورين)  بعضهما البعض بشكل متبادل. اعتادوا على التواصل

الْهود المبذولة لإنشاء عائلة السكينة بي العائلات البحرية فِ منطقة   ٩( .(طرحي)
ان ، مدينة سورابايَ فِ الخضوع لعلاقات طويلة المدى ، أي إقامة اتصااتت كنجيْ 

مكثفة ، والثقة ببعضها البعض ، وااتنفتاح على بعضها البعض ، والتداول ، وعدم  
( هناك نوعان ٠امات ، ودائمًا. التحلي بالصبِ. كشف عار الشريك ، والوفاء بااتلتز 
لبحرية فِ تكوين عائلة السكينة فِ منطقة كينجيْان من العوامل الداعمة والمثبطة للأسر ا

، مدينة سورابايَ ؛ أواًت ، العوامل الداعمة التي تشمل أدوات ااتتصال ، وتطبيقات 
التنصت على الهاتف المحمول ، ودخل الواتدة المناسب ، وراتب الزوج الذي يذهب إلى 

ود امل المثبطة والتي تشمل قيحساب الزوجة ، والتطبيق لتتبع وضع الشريك. ثانياً: العو 
الإشارة ، والتأخيْ فِ حل المشكلات ، ونقص العيش الروحي ، وعدم القدرة على حْاية 

 .الأبناء والزوجة ، وبيئة العمل

  

 

 
  

 
 
 
 
 
 
 




